

**Lundi 9 mars**

Température: 13°C

Ensoleillement: SOLEIL BEAU

Vent : force 1 à 3.

Ouest/Sud Ouest

Mer : belle à peu agitée

*To be free...houle !*



Nous y voici, nous y voilà !!!!

C'est le bonheur ..... Vos loulous ont le sourire accroché aux oreilles....

On vous souhaite à tous une bonne soirée. De notre côté, ça roule... ça navigue... ça rigole !

Christel et Magali



Le départ s'est passé à merveille, « sous les ombrelles du Vieux Port ». La navette était bien est rapide.

Florent-tanplan



Le départ était très émouvant, j'ai un peu pleuré mais j'ai su gérer ça. Nous avons pris la navette et nous avons eu une belle vue sur Marseille.

Yasmignonne



Après avoir fait le temps calme, moi j'ai fini de faire mon lit. Puis nous sommes allés rencontrer les moniteurs de voile qui nous ont fait mettre les gilets de sauvetage. Nous avons mis les Optimists à l'eau et sommes rentrés dedans. Nous avons appris à bien diriger le gouvernail. On s'est même mis debouts dans le bateau. C'était vraiment super !

Lisoncoulé

Le premier jour au Frioul, ça s'est bien passé, sauf que dans la navette j'étais un peu angoissée mais ma copine Andréa m'a rassurée. Arrivés sur le Frioul nous avons porté nos valises jusqu'au centre d'hébergement que nous avons visité. Après la voile, nous nous sommes douchés : une alarme a alors sonné et j'ai eu très peur.

Marinocéros



Le moniteur de voile, Claude, nous a appris comment faire de l'optimist. Après, on a pris la douche, elle était chaude. Le goûter était bon...  
Camyrtille



Pour le pique-nique, on est allés dans la calanque de Morgeret. Face à la mer. Il faisait chaud. On a ramassé des crabes (mais on ne les a pas mangé !). A la voile, il y avait deux groupes : les moniteurs étaient Charly et Claude. Je me suis pris « plein » de vagues « dans la tête » et j'étais trempé du nombril jusqu'aux pieds !!! Alors je n'ai pas rangé les affaires de voile et la maîtresse m'a emmené au bungalow où je me suis directement douché.  
Cyril-lusion



Arrivée au centre :  
Moi et ma classe, on a deux animateurs : Manon et Ibrahim. L'autre classe, ils ont Béa et Raphaëlle. J'ai visité le Frioul et c'est beau et dans le bungalow, je suis avec Clara, Noémie, Evaléone et Sofia et on a rangé nos affaires.  
Océanatomie



Ce matin, j'avais rendez-vous sous l'ombrière au vieux port de Marseille. J'y ai retrouvé ma classe. Dans la navette pour aller au Frioul, j'ai joué au UNO avec mes copains et fait connaissance avec mon moniteur Raphael. J'ai tiré ma valise du bateau jusqu'au centre d'hébergement. Là pour ranger nos affaires, Mael et moi avons été les plus partageurs : comme il manquait un placard, nous en avons partagé un. Après le pique-nique sur la plage de la calanque de Morgiret (où on a aussi pêché un crabe), nous avons fait un temps calme d'une demi-heure : même si Julian chantait un peu trop, c'était vraiment calme.

Djangospell



J'étais impatiente de découvrir le Frioul. Pendant le temps calme, Eva et moi avons joué au jeu des 7 familles. Puis nous avons fait de l'Optimist. C'était super bien. Nous nous sommes entraînées à tenir en équilibre sur le bateau.

I/lunatation

Pendant le temps calme, je suis allée dans ma chambre où j'ai joué au Uno avec Marina, Manon, Mélina et Lorie. Nous nous sommes bien amusées. On a bien ri. C'était vraiment bien. Après le goûter, Raphael et Béatrice nous ont laissé un peu de temps libre. On a presque tous joué au Loup. J'ai encore bien ri.

Andréal'eau

A la sortie du bateau, nous avons pris n'importe quelle valise pour aller au centre.

J'avais celle de Marie, quel poids !. Pour manger, nous sommes allés au soleil sur la plage de Morgiret. Ensuite nous nous sommes rendus à la voilerie pour prendre la voile de l'optimist et tout le tralala. L'eau était à 13 degrés ! Enfin, après la classe je mangerai et je veillerai. Ca s'annonce bien !

Noeminuterie

